



PSIM Pertajam Finishing Jelang Lawan Perserang

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta fokus mengasah aspek penyelesaian akhir jelang bertandang ke markas Perserang Banten dalam lanjutan kompetisi Liga 2 2023/2024. Pertemuan kedua tim akan tersaji di Stadion Maulana Yusuf, Serang, Banten, Minggu (24/9).

"Persiapan tim jelang lawan Perserang yang pasti di *finishing*," ujar Pelatih PSIM, Kas Hartadi, Rabu (20/9).

Bukan tanpa alasan Kas menaruh perhatian lebih pada aspek *finishing* dari para pemain depannya. Pada laga sebelumnya kon-

tra PSKC Cimahi, anak asuhnya mendapat banyak peluang di dalam dan luar kotak penalti, namun hanya satu yang berbuah gol.

Bahkan di babak kedua, Hariono dan kawan-kawan berhasil mengurung pertahanan tim tamu, tapi tak ada gol tambahan yang tercipta. Statistik pertandingan pada laga tersebut, tim berjuluk Laskar Mataram melepaskan 25 tembakan dan 8 diantaranya mengarah ke gawang.

Hal ini jauh lebih banyak dibanding PSKC yang hanya melepas lima tembakan dan

satu mengarah ke gawang dan berbuah gol. Adapun penguasaan bola, PSIM jauh lebih superior yakni 71 persen berbanding 29 persen bagi tim tamu.

Melihat statistik ini, Kas Hartadi, benar-benar fokus menempa penyelesaian akhir timnya, jelang laga pekan ketiga. Apalagi, dari dua laga yang dilakoni PSIM musim ini, belum ada yang diakhiri dengan kemenangan.

Selain membenahi *finishing* Aleksandar Rakic dan kawan-kawan, Kas juga membenahi antisipasi umpan silang atau *crossing*.

"Kami juga akan membenahi bola *crossing* selain *finishing*," ucap eks arsitek Sriwijaya FC itu.

Umpan silang memang jadi momok bagi PSIM di awal musim ini. Dua dari empat gol yang telah bersarang ke gawang PSIM di dua laga awal berasal dari situasi ini. Melawan PSKC, umpan silang yang dilepaskan Slamet Budiono berhasil dikonversi Rishadi Fauzi menjadi gol. Sebelumnya, saat lawan Bekasi City, satu gol Ezechiel Ndouassel ke gawang PSIM juga berasal dari situasi umpan silang. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005